



【教育目標】

自立に向かう生徒

ゆめ おり ぱし

夢織橋

味方中学校だより No.5

令和7年9月1日発行

<http://www.ajikata-jhs.city-niigata.ed.jp/>

9/6 の体育祭に向け頑張っています！

夏休みが明け、いよいよ今週末に体育祭が控えています。夏休み中もリーダーを中心に活動を進めたり、パネル係が協力しながらパネル作業を進めたりする姿を見ることができました。先週から、グラウンドでの練習も始まっています。熱中症対策のため、帽子、水筒、タオル等の持参をよろしくお願ひいたします。

体育祭に向けてそれぞれの団長に意気込みを聞いてみました！



パネルの図柄を布に映し出す作業です。どのような仕上がりになるのかは当日のお楽しみ。

赤:薔龍

とにかく全力で楽しんで、最高の思い出になるように頑張ります!!声が大きいのが私たちの魅力です。当日を楽しみにしてください。

青:輝翼

私は1・2年生のときに負けているので3年生の今年は絶対に4冠取りたいです。元気いっぱいのところを見てください。

新潟市中学生の代表として〈広島平和式典〉に参加しました

新潟市は平和事業の一貫で、市内中学生を対象に「広島平和記念式典」への参加を募っています。今年度は、3年生が、8月5~7日の日程で参加しました。8月25日授業再開日の全校集会において報告会を行い、全校生徒に平和の尊さを訴えました。



広島に行ってみて、とても多くの経験をすることができました。私たちは戦争を知らない世代だからこそ、平和記念資料館ではとてもリアルなものを見ることができ、大きな衝撃を受けました。原爆ドームを見たり、被ばくされた方のお話などを聞いたり、授業だけではわからないとても良い経験でした。この経験は私たちの未来の世代にも伝えていきたいと思います。1、2年も来年度以降、チャンスがあるので、ぜひ応募してもらいたいです。(3年)

「卓球が好きな理由」を伝えたい!〈市中学校英語発表会〉

8月20日(水)市内中学校、各校1名が代表者として黒崎市民会館で行われた「市中学校英語発表会」に、3年生が参加しました。「卓球から学んだこと」についてのスライドを提示しながら、英語で自分の気持ちを伝えました。



当日は、あまり緊張はしませんでした。発表会に向けて、文章を推敲するのが大変でしたが、当日の発表会では自分の気持ちをきちんと伝えることができてよかったです。周りの人の発表を聞くとレベルが高い人もいたけど、自信につながったり、成長につながったりするので、1、2年生にもぜひチャレンジしてもらいたいです。(3年)

北信越中学校卓球大会結果 ○卓球 ベスト32

下越地区吹奏楽コンクール結果 ○吹奏楽 銅賞